
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 

vom Donnerstag, den 20.08.2020. 

 

5.2 Anfrage 2: Hr. Moses: angeschaltete Straßenbeleuchtung 
Er fragt an warum in mehreren Teilen Neu-Anspachs tagsüber die Straßenbeleuchtung angeschaltet war und 
ob der Strom dafür der Stadt erstattet wird. 

Herr Pauli erklärt, dass ein technisches Problem bei der Syna vorlag und dies auch andere 
Kommunen betroffen hätte. Nach Auskunft im Leistungsbereich handelte es sich um notwendige 
Arbeiten zum Sensorabgleich. Da solche Maßnahmen zum laufenden Geschäft gehören, erfolgt 
hier üblicherweise keine Gutschrift. 
 




